

### ■ **Championnats d'Ile-de-France la suite**

Hugo Lemelle, Champion d'Ile-de-France minimes, Tanguy Turgis, Champion d'Ile-de-France cadets, Romain Baert, Champion d'Ile-de-France juniors  
Page 3

### ■ **Et de trois pour Valentino**

Elle en rêvait, elle l'a fait, Manon Valentino (Team Haro Bike-Paris Massy) a conservé son titre de Championne de France chez les élites lors des Championnats de France de BMX disputés pour la première fois sur le Stadium de Saint-Quentin-en-Yvelines  
Page 4

### ■ **Les Jeunes Franciliens Champions de France**

L'Ile-de-France a retrouvé son titre de Championne de France des écoles de cyclisme lors du Trophée de France disputé début juillet à Montoire-sur-le-Loir (Loir-et-Cher) après ses titres en 2005 et 2006...  
Page 5

### ■ **Vigier puissance trois**

2014 s'annonce comme l'année de Sébastien Vigier (EC Montgeron - Vigneux) ! Déjà vainqueur du multiple  
Page 6

### ■ **Les franciliens en verve sur le Tour**

A l'image de la délégation française qui s'est montrée sur ce Tour de France 2014 sous son plus grand jour, Tony Gallopin...  
Page 7

## Guyot l'a enfin



A l'honneur dans le amateurs sur le circuit Radio Peloton numéro du Futuroscope de 12 où il confiait ses envies de bleu-blanc-rouge, Yann Guyot a enfin réalisé son rêve en remportant le 28 juin dernier les Championnats de France de Poitiers (Vienne).

Page 2

## Guyot l'a enfin



A l'honneur dans le Radio Peloton numéro 12 où il confiait ses envies de bleu-blanc-rouge, Yann Guyot a enfin réalisé son rêve en remportant le 28 juin dernier les Championnats de France amateurs sur le circuit du Futuroscope de Poitiers (Vienne). Le Breton d'origine a réalisé une course parfaite et pleine d'audace qui vient couronner l'excellent travail de l'Armée de Terre avec quatre coureurs dans les dix premiers ! Le toujours très régulier Marc Sarreau prenant la 5e place, Benoît Sinner 8e et David Menut 9e. « C'est ma 9e saison dans les rangs élites dont quatre ans de suite que je suis acteur de la course, j'arrivais sans stress sur ce Championnat, dans l'échappée il y avait de grosses DN1, Romain Le Roux a été un bon appui. Ensuite avec Jérôme

Mainard (Roanne) qui a une bonne pointe de vitesse cela s'est joué sur la fraîcheur » confie Guyot également vainqueur du Tour du Pays Roumois (Eure), le 14 juillet dernier. Chez les féminines Mélodie Lesueur (Team Lointek) licenciée au CM Aubervilliers 93 vient prendre une belle 2e place dans une course dominée par la talentueuse Pauline Ferrand Prevost (Liv Rabobank Women). Argenteuil VS 95 se retrouve récompensé chez les élites lors de ces championnats de France avec la 3e place de Kévin Reza (Europcar) dans une course remportée par Arnaud Démarre devant son coéquipier de la FDJ.fr, Nacer Bouhanni. A noter la 10e place de l'Angervillois licencié au VC Etampes, Tony Gallopin.

### ■ A Savoir

Mylane Barbera (Montgeron BC) a pris la 2e place du Trophée de France à Saint-Quentin (Aisne) le 29 juin, chez les benjamins, alors que Solal Pieri (Voisins-le-Bretonneux) termine 3e chez les pupilles. Laetitia Chevallier et Mathias Boudet (Les Clayes sous Bois) obtiennent les 4e et 5e places en minimes filles et minimes. L'Ile-de-France se classe 5e et Voisins-le-Bretonneux est son meilleur représentant avec une 5e place également..

### ■ En bref

L'ancien coureur du Parisis AC 95, Guillaume Thevenot (Vendée U) portera les couleurs de l'équipe World Tour du Team Europcar en 2015. Fabien Canal (EC Armée-de-Terre) a pris la 3e place de la course de Steige (Bas-Rhin), le 29 juin. Sponsor historique du CM Aubervilliers 93, BigMat arrêtera son partenariat à la fin de l'année. Damien Chevallard (ACBB) s'est imposé le 29 juin sur le Tour Yonne Nord, épreuve 2e catégorie.

## Retour sur les Championnats d'Ile-de-France, la suite

### Jeunes

Hugo Lemelle (JC Coudraysienne), Champion d'Ile-de-France minimes : « C'est parti vite dès le début, je savais que sur un championnat tout pouvait se jouer, il y a eu de nombreuses attaques, j'ai d'ailleurs fait un tour seul, on se retrouve finalement à quatre devant, je laisse Maximilien Provost passer le premier au virage, puis le débouche rapidement, il est magique ce maillot. »

Tanguy Turgis (US Métro-Transports), Champion d'Ile-de-France cadets :

« Les consignes n'étaient de ne pas bouger jusqu'à la moitié de la course avec Matthieu (Legrand), mais que l'équipe fasse travailler les autres coureurs. Erwan (Kerraud) a fait exploser le peloton, Matthieu a ensuite attaqué en haut j'ai passé ensuite un gros relais mais on s'est fait revoir, Argenteuil n'avait personne. Le scénario

s'est souvent répété. Ensuite Florian (Stumpf) a accéléré, j'y suis allé, c'était la bonne, à 3 kilomètres j'ai de nouveau accéléré, et Matthieu prend la 3e place. Plus que mon titre c'est la prestation collective que je retiens. »



Romain Baert (CM Aubervilliers 93), Champion d'Ile-de-France juniors :

« J'arrivais sur ce Championnat avec l'envie de bien faire, j'avais d'ailleurs repéré le circuit il y a trois semaines, le parcours était usant au fil des tours, les conditions difficiles, on est toujours en prise. C'est devenu ensuite une guerre physique et psychologique. J'ai mis une banderille à 25 kilomètres tout en gardant, l'écart augmentant, j'ai tout donné. A 3 kilomètres de l'arrivée je savais que j'avais course gagnée. Ce maillot est aussi pour toutes les personnes qui ont cru en moi c'est juste formidable. »

### Départementaux

Les championnats d'Ile-de-France des départementaux se déroulaient le même jour sur l'exigeant circuit de la Trétoire (Seine-et-Marne). On peut regretter qu'il n'y ait pas autant d'engagés que de partants, dans une période où il est de plus en plus difficile d'organiser des courses. Comment peut-on interpréter le désintérêt de près de 40% des qualifiés ? Les Championnats des départementaux doivent-ils se dérouler sur des circuits jugés trop dur par une grande majorité des participants ? Mais les coureurs sont-ils de moins en moins exigeants avec eux-mêmes, lorsque l'on sait qu'une course difficile et belle comme Thorigny-sur-Marne n'attire en moyenne qu'une quarantaine de coureurs en 1ère catégorie. Où est le juste milieu entre certains qui vont se plaindre que ce n'est pas assez dur et d'autres que c'est trop dur ? Tout jurait-il que l'édition 2014 a couronné le Champion d'Ile-de-France masters 1 de VTT Norman Collin-Crochet (Argenteuil VS 95) chez les D1, Eric Martignole (Paris Cycliste

Olympique) chez les D2, Yannick Lamarque (US Ezanville-Ecouen) en D3 et Yannick Couilleaux (EC Sartrouville) dans la catégorie des D4.

### ■ A Savoir

Anais Simon (Team Off Road Epone) est devenue Championne de France VTT en éliminator aux Ménuires (Savoie), le 17 juillet.

### ■ En bref

Marc Sarreau (EC Armée-de-Terre), vainqueur de Paris-Chauny le 6 juillet sera stagiaire pro dans les rangs de la FDJ.fr jusqu'à la fin de la saison. Alexis Isérable (CM Aubervilliers 93) et David Menut (EC Armée-de-Terre) seront stagiaires pros dans les rangs de BigMat-Auber 93 jusqu'à la fin de la saison. Alexandre Deletang (EC Armée-de-Terre) a remporté la 2e étape du Tour de Mareuil-e-Vertaillac (Dordogne), samedi dernier. Guillaume Millasseau (Argenteuil VS 95) s'est imposé sur la Cantonale (Sarthe), nationale junior le 6 juillet..

## Et de trois pour Valentino !



Elle en rêvait, elle l'a fait, Manon Valentino (Team Haro Bike-Paris Massy) a conservé son titre de Championne de France chez les élites lors des Championnats de France de BMX disputés pour la première fois sur le Stadium de Saint-Quentin-en-Yvelines (Yvelines), samedi dernier. « J'étais un peu stressée, c'était la première fois que je partais avec un statut de favorite, je me suis concentrée à passer le premier virage en tête, il me restait plus qu'à gérer ensuite » exulte Valentino qui obtient ici son 3e titre

national à 24 ans après 2011 et 2013 et permet également à sa formation du Team Haro Bike Paris Massy de conserver la tête de la Coupe de France DN2 avant de terminer le 13 juillet 2e des Championnats d'Europe à Roskilde (Danemark). « Je suis content que l'on ramène ce premier titre pour l'équipe avec Manon même si on pouvait espérer un peu mieux de d'autres pilotes du Team, le bilan est positif » analyse Jean-Loup Peulot le manager de l'équipe satisfait également de la 3e place de Kévin Suykerbuyk en cruiser 25/29 ans

et la 7e de Killian Buthod-Villain chez les cruisers cadets lors du Challenge National où Michael Le Cann (VC Massy Palaiseau) prend aussi la 3e place en 25-29 ans tout comme Loic Garraud (Val Team) en 19-24 ans. Arnaud Chauvin (Entente Ile-de-France) termine 2e chez les élites 2 alors que son coéquipier William Soenen prend la 7e place chez les cruisers 19-24 ans enfin Chloé Maury (Montgeron BC) échoue au pied du podium en cruiser 17 ans et plus.

### ■ En bref

Julien Gonnet (EC Armée-de-Terre) a remporté le Critérium de Carentan (Manche), le 5 juillet dernier. Sophie Malet (EC Montgeron -Vigneux) s'est imposé sur le Tour de Guadeloupe féminin le 6 juillet. Frédéric Leproux (Team Peltrax) a triomphé le 4 juillet à Château-du-Loir(Sarthe), en 2e catégorie avant de prendre la 3e place de la course d'Eveillé (Sarthe) le 6 juillet ,de s'imposer le 7 juillet à Amboise (Loir-et-Cher) et de prendre la 2e place à Valencay (Loir-et-Cher), le 13 juillet . Romain Le Roux (EC Armée-de-Terre) sera stagiaire dans les rangs du (VC Roubaix Lille Métropole) jusqu'à la fin de la saison.

## Les jeunes franciliens, Champions de France



L'Ile-de-France a retrouvé son titre de Championne de France des écoles de cyclisme lors du Trophée de France disputé début juillet à Montoire-sur-le-Loir (Loir-et-Cher) après ses titres en 2005 et 2006. Les six épreuves proposés aux jeunes des catégories pupilles à minimes ont vu les représentants franciliens bien figurer individuellement avec la 2e place d'Adrien Orlikowski (Argenteuil VS 95) en vitesse avant sa victoire sur la route en minimes et la 2e place de Maelys Bergheaud (UC Longjumeau) chez les pupilles filles et la 3e place de Kristina Nedanovic (CS

Villetaneuse) sur la route mais surtout collectivement puisque c'est la prédominance ce type d'épreuve. L'Ile-de-France obtient trois podiums avec une victoire en cyclo-cross et deux 2e places en vitesse et contre-la-montre par équipe avant d'échouer à la 4e place sur route. Les jeunes franciliens terminent également 12e au QCM et 17e en mécanique vélo. L'Ile-de-France termine premier au classement final avec 10625 points devant le Rhône-Alpes 10603 et le Centre 10332. « On avait perdu de trois points il y a deux ans, c'est une véritable satisfaction de voir que des

jeunes puissent prendre du plaisir sur le vélo tout en gagnant » reconnaît Eric Blanchon président d'Argenteuil VS 95 et encadrant de l'équipe d'Ile-de-France qui tenait à avoir une pensée pour Killian Saint-Ange (CSV) qui a lourdement chuté lors de la première journée.

### ■ En bref

Vincent Hermance (ECS Meaux) a remporté la 2e manche de Coupe de France de Trial à Superbesse (Puy-de-Dôme) , le 6 juillet dernier. Melvin Louis quitte l'OC Val d'Oise pour rejoindre le VCA Le Bourget en 3e catégorie. Sandie Clair (US Créteil) a remporté le Trophée Fenioux en vitesse en compagnie de Virginie Cueff (BIC 2000), le 10 juillet dernier. Camille Thominet (CM Aubervilliers 93) a pris la 3e place de la 1ère étape du Tour des Deux-Sèvres le 12 juillet dernier. Sébastien Havot (Argenteuil VS 95) a pris la 3e place de la 2e étape du Tour de l'Alibiti (Canada), le 22 juillet dernier sous le maillot de l'équipe de France.

## Vigier puissance trois



2014 s'annonce comme l'année de Sébastien Vigier (EC Montgeron-Vigneux) ! Déjà vainqueur du multiple Champion du Monde et Vice-Champion Olympique de vitesse, Grégory Baugé (US Créteil) lors des Championnats d'Ile-de-France à Saint-Quentin-en-Yvelines (Yvelines), en mai dernier, le coureur formé au CC Igny-Palaiseau 91 s'est adjugé trois titres de Champion de France juniors, lors des Championnats de France de l'Avenir sur le Vélodrome de Hyères (Var), la semaine dernière, avec le keirin, la vitesse individuelle, par équipe en compagnie de Christopher Lamaille également vice-Champion de France de la vitesse cadette et Melvin Landerneau (Team 94 Villeneuve) 2e en vitesse individuelle pour sa première année dans cette catégorie. « C'était un rêve cette semaine, tout ce que je voulais

faire, je le réussissais » exulte le Champion de l'Essonne sur route juniors 2014 également médaille de bronze sur le kilomètre. « C'est un peu mon regret, j'étais en dessous de mes temps habituels, mais je ne vais pas cracher dans la soupe c'est déjà bien ce que j'ai fait. » Issu de la génération 1997 tout comme son coéquipier Sébastien Vigier, Mathieu Riebel a également obtenu deux médailles d'argent lors des Championnats de France, une sur la course aux points et l'autre sur l'américaine en compagnie de Guillaume Millasseau (Argenteuil VS 95), une performance de grand envergure lorsque l'on sait que Riebel pratique la piste depuis seulement un an. Miguel Do Régo (Team 94 Villeneuve) et Aurélien Labrègère (USM Gagny) ont eux pris la 3e place chez les cadets.

### ■ A Savoir

Licencié au VC Etampes, Alain Gallopin père de Loïc Gallopin (VCE) était le directeur sportif de l'équipe Trek Team Factory sur le dernier Tour de France.

## Les Franciliens en verve sur le Tour

La délégation française qui s'est montrée sur ce Tour de France 2014 sous son plus grand jour, Tony Gallopin (Loto-Bélisol), licencié au VC Etampes et Kévin Reza (Team Europcar) licencié à Argenteuil VS 95 ont brillé à leur manière sur cette 101<sup>e</sup> édition ! Le premier l'Angervillois a su décomplexer le cyclisme français en prenant la 3<sup>e</sup> place de la 7<sup>e</sup> étape Epernay-Nancy avant d'endosser le maillot jaune pendant un jour le jour de la Fête Nationale puis de s'imposer dans les faubourg d'Oyonnax lors de la 11<sup>e</sup> étape Besançon-Oyonnax et d'aider ses leaders désignés André Greipel pour les arrivées massives et Jurgen Van den Broeck pour le classement général avec brio. Tony Gallopin, 26 ans, déjà vainqueur de la Classic San Sébastien l'année dernière confirme aux yeux du grand public le talent qu'on lui connaissait déjà. Alors que les jeunes franciliens remportaient début juillet le Trophée de France à Montoire-sur-le-Loir (Loir-et-Cher), Kévin Reza, ancien Champion de France des écoles de vélo avec le CSM Puteaux, se mettait en évidence sur les routes du Tour de France, tantôt pour lancer les sprints de Bryan Coquard pour jouer sa carte personnelle lors d'arrivées escarpées comme Oyonnax ou Saint-Etienne et

même dans la montagne lorsque l'équipe Europcar mettait plusieurs hommes dans « l'échappée matinale » pour rouler dans l'optique d'une victoire d'étape d'un des grimpeurs de la formation comme lors de l'étape Pau-Hautacam, vendredi 24 juillet. A 26 ans, les deux franciliens qui se sont côtoyés dans les catégories de jeunes ont pris une autre dimension sur la plus grande course du monde et montrer qu'à force de persévérance, le travail pour atteindre le plus haut niveau est toujours récompense, un bel exemple pour les jeunes franciliens.

### ■ A Savoir

Jérôme Grévin (Team Peltrax) a pris la 2<sup>e</sup> place de la course 2<sup>e</sup> catégorie de Maubeuge (Nord), le 13 juillet. Samuel Plouhinec (Team Peltrax) a pris la 2<sup>e</sup> place du classement final du Tour des Deux-Sèvres après avoir remporté la 2<sup>e</sup> étape, il a également remporté la nocturne de Saint-Lo (Manche) le 23 juillet. Anaia Istil (Montgeron BC) a pris la 2<sup>e</sup> place du Challenge Européen à Roskilde (Danemark), chez les plus de 12 ans, le 12 juillet dernier. Stéphane Rossetto (Big-MatAuber93) s'est imposé le 20 juillet sur le Grand Prix Centre-Ouest. Son coéquipier Alo Jakin a remporté la classique « A travers le pays Montmorillonnais » (Vienne), le 22 juillet.

### ■ A Savoir

Thierry Forler coureur cycliste au sein de l'AV Thiais est un ancien

### ■ Crédits

Directeur de la publication :  
Patrice Roy

Rédacteur : Loïc Manceau

Montage : Jean-Baptiste Ducrocq

Photos :  
AnneVal Cadet,  
Marie Lesage,  
Martial Denais,  
Sébastien Karpp,  
Andréa Quemener,  
William Bastit